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会         議        記         録 

会議の名称 産業建設常任委員会 
会議場所 第２委員会室 

担当職員 佐藤 

日 時 令和５年３月２７日（月曜日） 
開 議 午前 １０ 時 ３０ 分 

閉 議 午前 １０ 時 ５１ 分  

出席委員 ◎木村、○法貴、林、片山、山木、小川、齊藤 

出席理事者  

出席事務局 佐藤主任 

傍聴者 市民０名 報道関係者０名 議員０名 

 

会  議  の  概  要 
１０：３０ 

 

１ 開議 

（木村委員長あいさつ） 

 

２ 委員長報告の確認 

（木村委員長 委員長報告朗読） 

＜木村委員長＞ 

この内容でよいか。 

（全員了） 

 

３ 議会だより原稿の確認 

＜木村委員長＞ 

各自で目を通していただきたい。 

＜木村委員長＞ 

 そのようにしてよいか。 

（全員了） 

 

４ 行政視察について 

［事務局主任 別紙１行政視察検討資料について説明］ 

＜木村委員長＞ 

 日程について意見はあるか。 

＜小川委員＞ 

 監査業務があるため、第５週目は除いていただきたい。 

＜齊藤委員＞ 

 第４週目を外していただきたい。 

＜木村委員長＞ 

 それでは、第３週目で決定してよいか。 

（全員了） 

＜木村委員長＞ 

次に、視察先について意見はあるか。 

＜小川委員＞ 

 四国か東海から関東に行くかどちらかであると思う。オーガニックビレッジ等、亀
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岡市で取り組んでいる事業があれば、ここに挙げられていないところでもよいので、

探していただいて、後は正副委員長に一任する。行きやすいようにお願いする。農

業関係や交通関係の調査事項で上手く組んでいただければと思う。 

＜木村委員長＞ 

 関東か東海地方で決めてもよいか。東海へ行くのであれば、岐阜県等もう少し範囲

は広げられると考える。７・８・９番で挙げている静岡県と愛知県が駄目であれば、

その近辺で探してはどうか。 

＜小川委員＞ 

 ７・８・９の近辺で、他の市で挙げていただいているスマート農業やデジタル活用

で稼げる農業、産学公連携等があればさらによいと考える。 

＜齊藤委員＞ 

 愛媛県内も行くのが大変であるが、行ってしまえば、いろいろな取組があり、まと

まっているのでよいかと思う。 

＜木村委員長＞ 

 東海方面で３か所挙げていただいているので、申し込んでいただいて、そこが駄目

であれば、近隣で探していきたいと思うが、正副委員長に一任いただけるか。 

（全員了） 

＜齊藤委員＞ 

 東海に行くのであれば、観光の所管として、静岡県静岡市にある「日本平夢テラス」

を現地視察として行程に入れていただきたい。 

＜木村委員長＞ 

 調べる。後は正副委員長に一任願う。 

（全員了） 

 

 

５ その他 

＜木村委員長＞ 

次回の月例は、４月２８日（金）午前１０時から開催するので、よろしくお願いす

る。 

 

 

                        ～散会 １０：５１ 


